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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

”Vamos ser sérios..então se você vai fazer 
o seu estudo da bíblia de manhã cedo, faça este 
compromisso: Sem bíblia não tem café! Se você se 
atrasou no levantar e não deu pra fazer o estudo 
bíblico: então hoje você não tem café, ou então 
use o tempo que seria para o café pra você fazer 
o estudo bíblico, portanto sem bíblia não tem 
café! 

Se você faz o seu estudo bíblico de noite 
depois que você volta da escola, do serviço, 
então sem bíblia não tem cama, você não vai 
dormir enquanto não fizer o seu estudo bíblico. 

E os jovens levaram tão a sério que 
realmente era assim ou sem bíblia não tem café, 
ou sem bíblia não tem cama. 

Muitos jovens chegavam de noite depois do 
serviço depois dos estudos à noite e ainda iam 
fazer o estudo bíblico muitos deles acabaram me 
dizendo que dormiram em cima da bíblia mas 
estavam ali fazendo seu estudo bíblico os pais 
vendo aquilo foi uma uma revolução..

..mas graças a Deus, aqueles jovens 
cresceram tanto..

Padre Jonas Abib(Canal Canção Nova Play no
Youtube: “Buscai em primeiro lugar o Reino de Deus”)

O Espírito Santo dá aos leitores a aos ouvintes, 
segundo as disposições de seus corações, a 
compreensão espiritual da Palavra de Deus..(CIC 1101)

”A palavra da salvação alimenta a fé no 
coração dos cristãos”. O anúncio da Palavra de Deus 
não se limita a um ensinamento: quer suscitar a 
resposta da fé, com consentimento e compromisso, 
em vista da aliança entre Deus e seu povo. É ainda 
o Espírito Santo que dá a graça da fé, que a 
fortifica e a faz crescer na comunidade. (CIC 1102)

A missão do Espírito Santo, na liturgia da 
Igreja, é preparar a assembleia para se encontrar 
com Cristo; recordar e manifestar Cristo à fé da 
assembleia; tornar presente e atualizar a obra salvífica 
de Cristo, por seu poder transformador; fazer 
frutificar o dom da comunhão na Igreja. (CIC 1112)

Todavia, a fé cristã não é uma “religião do 
Livro”. O cristianismo é a religião da Palavra de 
Deus, não de uma “palavra escrita e muda”, mas do 
Verbo encarnado e vivo. Para que as Escrituras não 
permaneçam “letra morta”, é preciso que Cristo, 
Palavra Eterna de Deus Vivo, pelo Espírito Santo nos 
abra o espírito à compreensão das Escrituras.

     (CIC 108)
          

    (Catecismo da Igreja Católica)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste
livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos, prepararmos
as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus Cristo nosso
Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa
realidade que se aproxima. 

Como  os  primeiros  cristãos  faziam  para  esclarecer  alguma  dúvida,  aluma  heresia,  alguma
discusão? Quais eram os critérios para chegar na verdade?

Para resolver essas questões os primeiros cristãos se questionavam: “Essa doutrina esta de
acordo com o que ensinavam os apóstolos?”, “Esta em conformidade com a Igreja de Roma?” ? Sim
ou não? Esses eram os critérios da Fé, utilizados pelos primeiros cristãos como cita santo Irineu, do
segundo  século,  em seu  livro  ‘Adversos  Hereges’.  Como os  primeiros  apóstolos,  aqueles  que
permaneceram fieis ao Cristo, estavam em comunhão com o Senhor anúnciando aquilo que Jesus
ensinou puderam ser também referências na fé em Cristo. Seria como ao ter uma dúvida na fé ou
mesmo nas coisas da vida se perguntar: “Jesus, ensinou isso?”  Se Jesus ensinou isso, esta certo. Se
não é, esquece.. 

E para saber o que Jesus ensinou é necessário conhecer a bíblia, que riqueza é a Palavra de
Deus. Muitos cristãos ainda não tem o habito de ler a palavra de Deus, tomam café, almoçam,
jantam, mas não alimentam sua alma com a Santa Palavra. Por que?

“A riqueza que salva é a sabedoria e o conhecimento de Deus. O temor do Senhor é o seu
verdadeiro tesouro” (Is 33,6)

Porque muitos de nós ainda não temos clara a importância da comunhão com Deus para nossa
existência, somos criaturas que existem em Deus. Sabemos que temos que alimentar o corpo, mas não
ligamos  a  leitura  da  palavra  de  Deus  aos  momentos  que  buscamos  consolo,  alegria,
discernimento..quase sempre temos respondido a esses sentimentos, a esse vazio na alma, com um
filme na televisão, no celular ou no computador. Nossa relação com Deus precisa ser alimentada, pois
o Senhor é a videira e nós os ramos se não estivermos ligados ao Senhor, estaremos afastados da
fonte da vida.
“Nele foram criadas todas as coisas, nos céus e na terra..tudo foi criado por Ele e para Ele. Ele existe antes de
todas as coisas, e todas as coisas subsistem Nele. Ele é a cabeça do corpo, da Igreja.” (Cl 1,16;17-18)

(Jesus disse) “Eu sou a videira e vos os ramos. Aquele que permanece em mim, como eu nele, esse dá muito fruto;
pois sem mim nada podeis fazer.” (Jo 15,5)
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